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Oberräder Blättchen 
 

- Juli 2022 - 

 

 
 

 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Mitglieder und Freunde 
der CDU Oberrad, 
 

mit dem letzten Schultag des 
Schuljahres 2021/2022 genießen nicht 
nur die Hessischen Schülerinnen und 

Schüler ihre Sommerferien, sondern 
auch die Mitglieder der 
Stadtverordnetenversammlung und 

des Ortsbeirates ihre Parlamentsferien. 
 
Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben, 

dass auch Sie sich eine Auszeit vom 
Alltag nehmen können, um dann 
wieder kraftvoll und gut erholt in den 

Alltag zu starten. 
 
 

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim 
Lesen unseres Newsletters und bleiben 
Sie weiterhin gesund! 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Susanne Reichert  Christian Becker 
(Chef-Redakteurin) (Vorsitzender) 

 
 

 

Aus der CDU Oberrad 
 
 

Schöne Ferien! 
 

 
 

Wir wünschen unseren Leserinnen und 
Lesern einen schönen und erholsamen 

Sommer! 
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Pavlos Tsachidis trifft 

MP Kyriakos Mitsotakis 
 
Am 05. Juli hatte unser 

stellvertretender Vorsitzender Pavlos 
Tsachidis als Vertreter der 
Griechischen Diaspora die Möglichkeit, 

den Ministerpräsidenten der 
Hellenischen Republik, Kyriakos 
Mitsotakis, im Europäischen Parlament 

in Straßburg zu treffen und mit ihm 
über die Anliegen der im Ausland 
lebenden Griechen zu sprechen. 

 

 
 
Es freut uns, dass die Arbeit unseres 

stellvertretenden Vorsitzenden nicht 
nur in Frankfurt, sondern auch in 
Griechenland geschätzt wird. 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

Bürgerentscheid zur Zukunft von 

OB Feldmann am 06.11.2022 
 
Im Trauerspiel um OB Peter Feldmann 

ist ein neuer Akt aufgeschlagen 
worden: Am 14.07.2022 hat die 
Stadtverordnetenversammlung die 

Abwahl von OB Peter Feldmann 
beschlossen. 
 

OB Peter Feldmann hätte nun die 
Möglichkeit gehabt, diese Abwahl 
binnen einer Woche anzunehmen und 

somit aus dem Amt zu scheiden. Dies 
hat er nicht getan. 
 

Nun wird die Entscheidung über die 
Zukunft von Peter Feldmann in die 
Hände der Bürgerinnen und Bürger 

gegeben. 
 
Am 6. November 2022 haben die 

Bürgerinnen und Bürger die 
Möglichkeit zu bestimmen, ob Peter 
Feldmann Oberbürgermeister bleiben 

soll oder mit einem „JA“ für einen 
Neuanfang zu votieren. 

 
Die Stimmabgabe erfolgt in Ihrem 
Wahllokal oder per Briefwahl! 
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Aus dem Ortsbeirat 5 

 
Die 12. Sitzung des Ortsbeirates 5 fand 
am Freitag, dem 01.07.2022 im 

Saalbau Südbahnhof statt. 
 
In einem Antrag an den Magistrat setzt 

sich Ortsvorsteher Christian Becker 
dafür ein, ein Konzept für die 
nördlichen Felder Oberrads zur 

Wahrung der Interessen der Oberräder 
Gärtnereibetriebe u.a. vor 

- dem PKW-Verkehr 

- dem Abstellen von PKWs 
- dem Vandalismus 
- der Selbstbedienung 

zu erstellen und dies dem Ortsbeirat 
vorzustellen (OF 488/5). 
 

Weiter fordert Christian Becker den 
Magistrat auf, die Leistung der 
elektrischen Anlage am Sportplatz 

Beckerwiese derart zu ertüchtigen, 
dass die gleichzeitige Inbetriebnahme 
der Flutlichtanlagen des Rasenplatzes 

und des Kunstrasenplatzes sowie der 
Betrieb der Gaststätte möglich sind 

(OF 489/5). 
 
In einer weiteren Anregung fordert 

Christian Becker den Magistrat auf, die 
Zugänge zum Frankfurter Stadtwald 
mit Schildern zu versehen, die die 

einschlägigen Verhaltensregeln der 
Nutzerinnen und Nutzer aufzeigen und 
die Telefonnummer des zuständigen 

Fachamtes vermerken. Zusätzlich soll 
durch Piktogramme dargestellt 
werden, was auf der Fläche zulässig 

und was nicht erlaubt ist (OF 494/5). 
 
Zudem unterstützt der Ortsbeirat die 

Sommerferienspiele der FC Fortuna 
Frankfurt 1973 e.V. mit einem Betrag 
von 2.800,00 € (OF 498/5). 

 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates 5 

findet voraussichtlich am Freitag, dem 
09.09.2022, um 19:00 Uhr, in der 
Kath. Gemeinde Mutter vom Guten 

Rat, Bruchfeldstraße 51, statt. 

 

 
 

Falls Sie ein Anliegen haben, richten 
Sie dieses bitte per Telefon oder Mail 
oder Brief an uns. Wir sind für Sie da! 

 
 

Aus der 

Stadtverordnetenversammlung 
 
 

In seiner Funktion als Stadtverordneter 
brachte Christian Becker folgende 
Fragen in die 12. Fragestunde der 

Stadtverordnetenversammlung am 
14.07.2022 ein: 
 

Hotel an der Rennbahn 
 
Aus der Bürgerschaft wurde in letzter 

Zeit wieder vermehrt gefragt, wann 
mit einer Fertigstellung des 
chinesischen Hotels "Diaoyutai 

Mansion" an der Rennbahn zu rechnen 
sei bzw. wann es seiner zugedachten 
Nutzung zugeführt werden kann. Der 

ursprüngliche Fertigstellungstermin - 
immerhin 2009 - ist lange schon 
verstrichen. 

 
Daher frage ich den Magistrat: 
 

Welche Informationen liegen dem 
Magistrat im Hinblick auf die 

Fertigstellung des Gebäudes bzw. die 
Zuführung seiner zugedachten 
Nutzung vor? 

 
Es antwortete StR Josef: 
 

Die Bauleitung hat am 20. Juni 2022 
bei einer Bauzustandsbesichtigung 
gegenüber der Bauaufsicht mitgeteilt, 

dass die Eröffnung des Hotels 

https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_488-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_489-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_494-5_2022.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_498-5_2022.pdf
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weiterhin im Herbst 2022 vorgesehen 

ist. 
 

 
 
Jedoch ist angesichts von aktuellen 
Schwierigkeiten im Bauablauf und der 

weiterhin schwierigen Situation bzgl. 
der Beschaffung von Material und 

Personal aus China aus Sicht der 
Bauaufsicht fraglich, ob dieser Termin 
eingehalten werden kann. 

 
Julius-Leber-Schule 

 

Auf die Frage Nr. 642 vom 24.03.2022 
bezüglich der Liegenschaft Seilerstraße 
36 antwortete Frau Stadträtin Weber 

unter anderem, dass die "hierfür 
notwendige Beschlussvorlage für die 
Stadtverordnetenversammlung (...) 

voraussichtlich noch im Jahr 2022 auf 
den Weg gebracht (wird). Eine 
Bewilligung des Projektes 

vorausgesetzt, kann 2023 mit den 
ersten Maßnahmen gerechnet werden." 
Diese Aussagen sind recht allgemein 

gehalten. 
 
Daher frage ich den Magistrat: 

 
Welche konkreten Maßnahmen sind zur 
Sanierung der künftigen Außenstelle 

der Julius-Leber-Schule in der 
Seilerstraße 36 in welchem Zeitfenster 
im Jahr 2023 geplant? 

 

Es antwortete StR’n Weber: 

 
Voraussichtlich im Herbst 2022 wird 
der notwendige Stadtverordneten-

beschluss für das Bauvorhaben auf den 
Weg gebracht werden. 
Vorbehaltlich einer Beschlussfassung in 

diesem Jahr kann Anfang 2023 mit der 
Leistungsphase 6 (Vorbereitung der 
Vergabe) begonnen werden. Falls der 

jetzige Terminplan eingehalten werden 
kann, kann der Baubeginn 2023 
erfolgen. Weitere Details zum Ablauf 

des Projektes können erst nach 
Beschlussfassung konkretisiert werden. 
 

 
 

 
Die nächste Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung findet 

am Donnerstag, dem 22.09.2022 um 
16:00 Uhr im Rathaus Römer, 
Plenarsaal, statt. 

 
 

Presse 

 
- Parlamentsferien - 
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Pavlos‘ Perspektive 

 
Eine Kolumne von Pavlos Tsachidis 
 

 
 

Wildwuchs versperrt Gehweg 
 

Bereits in der Vergangenheit stellte die 
CDU-Fraktion im Ortsbeirat 5 Anträge 
zur Entfernung des Unkrauts in 

Oberrad. Dass es aufgrund der 
klimatischen Verhältnisse zu einer 
Häufung derartiger Probleme kommt, 

zeigen auch mehrere Beschwerden von 
Oberräder Bürgerinnen und Bürgern. 
Dieses als Spontangrün bezeichnete 

Problem lässt sich durch 
Sauberkeitsaktionen in den Stadtteilen 
meist nicht beheben. Es ist spezielles 

Werkzeug erforderlich, welches die 
meisten Privatpersonen nicht besitzen. 
Wie gefährlich solches Spontangrün 

werden kann, zeigt sich in einigen 
Straßenzügen unseres Stadtteils. Dort 
versperren wildwachsende Äste den 

Gehweg, welches zur Folge hat, dass 
Passantinnen und Passanten die Straße 

benutzen müssen. 
Die CDU Oberrad wird sich auch 
weiterhin für ein gepflegtes 

Erscheinungsbild unseres Stadtteils 
einsetzen, dies zeigen die jährlich 
stattfindenden Cleanup-Aktionen in 

Oberrad, zu denen auch die örtlichen 
Vereine kommen. Jedoch bedarf es 
auch der Unterstützung durch die 

Stadt Frankfurt am Main, welche 
primär für die Wildwuchsbeseitigung in 
den Stadtteilen zuständig ist. 

 
 
 

 
 

Termine 

 
Stammtisch der CDU Oberrad 
09.08.2022, 20:00 Uhr 

„Grüne Soße und Mehr“ 
Offenbacher Landstraße 357 
60599 Frankfurt am Main 
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